

## Jeudi 19 octobre à 20h30 Local Camarade 54 bvd Déodat de Séverac, Toulouse

De 2006 à 2011, bon nombre de prisons belges ont été secouées par divers mouvements de révoltes émanant de l'intérieur des taules. Refus de rentrer en cellule, évasions, mutineries, saccages ... Rares étaient les mois sans tumultes. A l'extérieur des murs aussi des compagnons sont rentrés dans la danse et ont essayé de voir comment prendre part à ces contestations répétées.

En maintenant une critique radicale de l'enfermement et à travers des pratiques de luttes autonomes, ils ont tenté de voir quels liens pouvaient être tissés à travers la lutte et pour celle-ci. Encompagnied'undeces compagnons, nous tenterons de revenir sur les réflexions et les options qui ont été prises au cours de ce long et tortueux chemin ponctué d'actions directes, de journaux de correspondance, de parloirs, de transferts disciplinaires qui répandent la révolte, de rencontres, de l'arrivée des QHS, de répression ... Alors que le gouvernement français annonce la construction de nouvelles taules, il est encore et toujours nécessaire de penser comment s'opposer à l'enfermement, vu comme outil de maintien de l'ordre des classes dominantes.